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«Теперь затылок не почешешь»
В целях повышения 
качества школьного 
образования на 
федеральном уровне 
было принято решение 
ужесточить условия 
проведения единых 
государственных 
экзаменов. Для каждого 
часового пояса пришлют 
отдельные контрольно-
измерительные 
материалы, чтобы 
не получилось, как 
в предыдущие годы. 
На Дальнем Востоке 
сдают экзамены 
первыми: пока в 
европейской части 
России выпускники 
только просыпаются, 
в Интернете уже 
выкладываются 
задания и ответы 
на них. Поэтому 
самые расторопные 
приходят на экзамен 
подготовленными 
и показывают 
абсолютный результат. 

Вторым нововведением 
стала установка видео-
камер в аудиториях, где 

проводятся итоговые испыта-
ния. А на входе в школы, где 
сдаются экзамены, полицей-
ские проверят выпускников 
металлоискателем на предмет 
выявления в карманах всевоз-
можных гаджетов. Репетиция 
этого процесса состоялась в 
среду в Кривошеинской сред-
ней школе. Чтобы металлои-
скатель не стал для одиннад-
цатиклассников сюрпризом в 
день сдачи ЕГЭ, процедуру по-
иска телефонов и планшетов 
провели заранее. Для этого в 
райцентр приехали выпуск-
ники Володинской, Иштан-
ской и Пудовской школ, кото-
рые будут сдавать экзамены 
здесь. Красноярские школьни-
ки «познакомятся» с металло-
искателями в родной школе. 

Перед началом новой и для 
многих неприятной процеду-
ры подростков проинструкти-
ровали. Все вещи, кроме руч-
ки и паспорта, придется сдать 
сопровождающим педагогам 
на ответственное хранение, 
которые будут следить  за сум-
ками школьников до оконча-
ния ЕГЭ. Главное для выпуск-
ников в эти непростые дни 
– как можно спокойнее реаги-
ровать на новый раздражаю-
щий фактор. Репетиция с ме-
таллоискателями не у всех 
вызвала негативные эмоции. 
Кто-то философски пожима-
ет плечами: «Надо, значит, 
надо». Другие отмахиваются: 
«Можно было обойтись и без 

этого». Некоторые откровенно 
возмущаются: 

- Обыскивают нас, как пре-
ступников. Это ведь наша 
школа, а войти в нее мы мо-
жем только через пропуск-
ной контроль. 

- В аэропорту насквозь про-
свечивают и это никого не 
смущает…

- В аэропорту – другое дело. 
Нас ведь не только через ме-
таллоискатель пропускают. 
В классах установили виде-
онаблюдение. Теперь лиш-
ний раз руки под парту не 
опустишь, затылок не поче-
шешь!  Сама атмосфера про-
ведения экзаменов напряга-
ет. 

Кстати, в Красном Яре еди-
ные госэкзамены проводятся 
под видеокамерами уже не-
сколько лет, потому что в за-
речное село не выезжают на-
блюдатели из вузов. Потом 
запись отправляется регио-
нальному оператору прове-

дения ЕГЭ – в Центр оценки 
качества образования. Там за-
писи просматриваются, что-
бы удостовериться, что нару-
шений во время экзаменов 
допущено не было. Поэтому 
для красноярских школьни-
ков нынче одним нововведе-
нием будет меньше. 

«Репетиция» в Кривошеи-
но показала, что в дни сдачи 
ЕГЭ придется уделить вни-
мание и внешнему виду. Ме-
таллоискатели срабатывают 
на многочисленные заклепки 
на джинсах, на часы и коль-
ца. Если приборы начнут зве-
неть в ответственный день, 
придется всё вытаскивать из 
карманов и снимать с себя ме-
таллические украшения. Со-
блюдается гендерный прин-
цип: женщины-полицейские 
проверяют девчонок, мужчи-
ны – парней.

Во время пробного пропу-
ска к аудиториям никто из 
выпускников не попытался 

Продолжается подписка
на газету «Районные вести» 
на 2 полугодие 2014 года. 
Вы можете подписаться на районную газету 
в районном узле связи, 
а также в отделениях связи и у почтальонов.
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Хранителям знаний
Уважаемые работники би-

блиотек, поздравляем вас с 
профессиональным праздни-
ком!

Во все времена библиоте-
ки были центрами духовной 
и интеллектуальной жизни 
общества. Благодаря книго-
хранилищам до наших дней 
дошли бесценные сведения об 
истории человечества, сохра-
нен опыт многих поколений.

Современные библиотеки 
доступны каждому. Особое 
значение библиотеки имеют 
для сельской местности, где 
они являются площадкой для 
общения и досуга людей.

В день профессионального 
праздника искренне благода-
рим работников библиотек за 
преданность делу и кропотли-
вый труд. Вы всегда полезны 
людям, помогаете своим чи-
тателям найти нужные изда-
ния и ответы на запросы вре-
мени, открываете им двери 
в мир знаний, приобщаете к 
культурным ценностям, фор-
мируете высокие нравствен-
ные качества.

В библиотечной системе на-
шего района трудится много 

увлеченных людей, профес-
сионалов высокого класса. 
Сегодня в деятельности би-
блиотекарей активно исполь-
зуются новые информацион-
ные технологии и новейшие 
носители информации, кото-
рые делают широко доступ-
ным мир знаний. Но читате-
ли по праву считают книгу и 
библиотекаря своими помощ-
никами, воспитателями и на-
ставниками.

Уважаемые библиотекари, 
вы делаете большое и благо-
родное дело – дарите счастье 
общения с книгой. Пусть ваше 
трудолюбие и высокий про-
фессионализм помогут сохра-
нить и преумножить интел-
лектуальный и культурный 
потенциал нашего района.

От души желаем  вам про-
цветания и профессиональ-
ных успехов, новых многочис-
ленных читателей. Здоровья 
вам, благополучия, счастья, 
тепла и любви в ваших домах!

А.Разумников, 
глава района,

В.Нестеров, 
председатель 

районной Думы.

Кинофорум на сельских сценах
В эти дни в Томске прохо-

дит 23 международный ки-
нофорум «Золотой витязь». В 
составе делегации  в Томск 
прибыли более 60 артистов 
кино и театра, певцов, компо-
зиторов, режиссеров и продю-
серов из двадцати стран Евро-
пы и Азии. 

До конца мая фестиваль 
будет проходить на 19 пло-
щадках Томска и Северска, 
а также в 10 районах обла-
сти. Ежедневно планируется 
по 35-40 показов, а также от 
3 до 5 творческих встреч, ге-
ография которых охватывает 
территорию от южной точки 
Томской области, села Кожев-
никова, до северного города 
Колпашево.

В рамках форума состоят-
ся встречи с известными ак-
терами: Николаем Бурляе-

вым, Ларисой Голубкиной, 
Сергеем Безруковым, Валери-
ей Ланской, Татьяной Абра-
мовой, Алексеем Петренко и 
другими. Наш район вклю-
чен в работу форума, это дает 
уникальную возможность 
кривошеинцам встретиться и 
пообщаться с любимыми ки-
ноактерами. 

Творческая встреча и про-
смотр отрывков из кинофиль-
мов  состоятся в Кривошеино 
30 мая в 17 часов в ЦКД «Кос-
мос». Во встрече примут уча-
стие Народный артист России 
Юрий Назаров, Заслужен-
ная артиста России Людмила 
Мальцева, Александр Иваш-
кевич, Ивана Жигон, Лариса 
Шахворостова, Сергей Махо-
виков.

М. Юрина.

Два первых места 
В один из майских празд-

ничных дней в Томске прош-
ли областные соревнования 
школьников по свободноле-
тающим моделям, в которых 
приняли участие и кривоше-
инские авиамоделисты.

В младшей возрастной 
группе с моделями планеров 
НЕД -450 Иван Смыченко за-
нял второе место, Матвей Ар-
хипов и Ростислав Летяга 
разделили 5 и 6 места, Марк 
Романов показал восьмой ре-
зультат. С резиномоторными 
моделями в этой же возраст-
ной группе Иван Смыченко 
стал победителем, а Матвей 
Архипов занял третье место.

Неплохие резальтаты по-
казали юноши старшей воз-
растной группы. С моделя-
ми планеров Давыд Гавар 
занял третье место, Алексей 
Трубачев – пятое. С резино-
моторными моделями у кри-
вошеинских ребят сразу два 
первых места: первое – у Да-
выда Гавара, второе – у Сергея 
Пацера.

По итогам всех состязаний 
кривошеинские авиамодели-
сты в обеих возрастных груп-
пах заняли первые места. По-
здравляем ребят и их педагога 
А.Н. Петрикова.

Соб.инф.
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Забивать ли бычка на ярмарку?
В последний день мая состоится очередная 
районная сельскохозяйственная ярмарка. Перед 
владельцами личных подворий стоит вопрос: 
забивать ли бычка на ярмарку? 

Он вызван тем, что был 
принят технический регла-
мент «О безопасности мяса 
и мясной продукции». Он, в 
частности, предусматривал 
запрет реализации  с 15 мая 
2014 года на рынках и в тор-
говой сети мяса животных, не 
забитых на специализирован-
ных убойных пунктах. Этот 
регламент острословы назва-
ли контрольным выстрелом в 
личное подворье. 

Ведь без реализации  мяса, 
основной  продукции ЛПХ, 
нет смысла его держать и раз-
вивать. Убойных же пунктов 
в районах области практиче-
ски нигде нет. В том числе 
и в Кривошеинском районе. 
Словом, миллионы владель-
цев подворий в стране мог-
ли остаться без источника до-
хода, которое оно им давало. 
Люди были обеспокоены и не 
раз главе района А.В. Разум-
никову задавали по этому по-
воду вопрос на информаци-
онных встречах.  Отвечая на 
него, глава говорил, что  эту 
проблему каким-то образом 
будут решать. Сегодня мож-
но сказать, что она положи-
тельно решена. За разъяснени-
ем по этому поводу «Районные 
вести» обратились к М.Н. 
Китченко, главному специ-
алисту управления социаль-
но-экономического разви-
тия села райадминистрации 

и М.М. Ставскому, главно-
му ветинспектору по Криво-
шеиснкому и Молчановскому 
районам::  

- В соответствии с пунктом 
4 раздела 1 вступающего в 
силу с 01.05.2014 техническо-
го регламента Таможенного 
союза «О безопасности мяса 
и мясной продукции», ут-
верждённого решением «Со-
вета Евразийской экономиче-
ской комиссии» от 9 октября 
2013 г. № 68 ,установлено, что 
действие данного техническо-
го регламента  не распростра-
няется на:

- продукты убоя и мясную 
продукцию, производимую 
гражданами в домашних ус-
ловиях и (или) в личных под-
собных хозяйствах или граж-
данами, занимающимися 
животноводством. А также на 
процессы производства, хра-
нения, перевозки и утилиза-
ции продуктов убоя и мясной 
продукции, предназначенной 
только для личного потребле-
ния  и не предназначенных 
для выпуска в обращение на 
территории Таможенного со-
юза.

- процессы производства, 
хранения, перевозки и ути-
лизации продуктов убоя и 
мясной продукции непро-
мышленного изготовления, 
предназначенных для выпу-
ска в обращение на террито-

рии Таможенного союза.
Таким образом, реализация 

всей вышеуказанной продук-
ции,  производимой   в лич-
ном подворье, разрешена. В 
том числе и на торговой пло-
щадке с. Кривошеино при 
проведении ярмарки выход-
ного дня.

 - Распространяется ли это 
на крестьянско- фермерские 
хозяйства?

 - Нет.  КФХ и ИП, занима-
ющиеся животноводством, 
не относятся к личным под-
собным хозяйствам и на них 
вышеуказанный пункт тех-
нического регламента не рас-
пространяется.

-  Изменился ли порядок 
клеймения мяса?

 - Инструкцию по ветери-
нарному клеймению мяса  
никто не отменял.  При ре-
ализации продуктов убоя и 
мясной продукции непро-
мышленного изготовления 
на продовольственных рын-
ках такая продукция долж-
на быть подвергнута ветери-
нарно-санитарной экспертизе 
в соответствии с ветеринар-
ным законодательством госу-
дарства– члена Таможенного 
союза  и соответствовать ве-
теринарно-санитарным тре-
бованиям, указанным в тех-
нических  регламентах «О 
безопасности мяса и мясной 
продукции» и «О безопасно-
сти пищевой продукции». По-
этому вся работа будет про-
водиться, как и раньше, в 
обычном режиме.

В. Воронов.

Дикоросы и туризм                    
для малого бизнеса

Ежегодно 26 мая в нашей 
стране отмечается День 
российского предпри-

нимательства, установлен-
ный Указом Президента № 
1381 (Д) от 18 октября 2007 
года «О Дне российского 
предпринимательства». Тог-
да и был учрежден еще один 
профессиональный празд-
ник, хотя, как известно, рос-
сийские предприниматели 
всегда исправно служили го-
сударству. Стоит вспомнить  
предпринимателей-оружей-
ников династии Демидовых 
и основателя династии Мо-
розовых Савву Морозова. 
Примечательно, что право 
на предпринимательскую де-
ятельность - это конституци-
онное право каждого гражда-
нина нашей страны.  Право 
граждан на ведение пред-
принимательской деятель-
ности закреплено в Законе 
РФ «О предприятиях и пред-
принимательской деятельно-
сти» от 25 декабря 1990 года.  
В нём оговорено, что пред-
принимательством можно 
заниматься индивидуально, 
не применяя наемный труд, 
и создавать предприятия, на 
которые могут привлекаться 
наемные работники. 

По состоянию на первое 
января текущего года в Кри-
вошеинском районе зареги-
стрировано 290 субъектов 
малого и среднего предпри-
нимательства. Это количе-
ство снижается на протя-
жении нескольких лет  (в 
2011м– 414, в 2012м – 388, в 
2013м – 290). Наблюдается 
ежегодное снижение доли 
среднесписочной числен-
ности работников  малых и 
средних предприятий в чис-
ленности работников всех 
предприятий и организа-
ций. Причины таких неуте-
шительных показателей за-
ключаются в непостоянстве 
действующего законодатель-
ства и прочих организацион-
ных факторах.

Анализируя распределе-
ние количества действую-
щих предпринимателей по 
видам деятельности, мож-
но отметить значительное 
количество субъектов, за-
нятых в отраслях оптовой и 
розничной торговли – 44,4%, 
транспорт и связь - 22,2%, в 
сельском хозяйстве, охоте 
и  лесном хозяйстве - 10%, в 
обрабатывающих производ-
ствах – 8,8%.

Кривошеинское сельское 
поселение насчитывает 142 
ИП, Красноярское – 32, Во-
лодинское – 20, Иштанское 
и Петровское по 13, Ново-
кривошеинское – 11, Пудов-
ское– 8. В то же время Кри-
вошеинский район имеет 
значительный потенциал 
развития предприниматель-
ской инициативы как в пла-
не новых, востребованных 
видов деятельности, так и 
емкости свободного, неосво-
енного рынка. 

Исходя из возможности 
территории, наличия ресур-
сов, для реализации пред-
принимательских проектов 
открыты возможности орга-
низации сбора и переработ-
ки дикоросов, ягод, грибов, 
кедрового ореха, лечтехсы-
рья. Возможна как индиви-
дуальная работа бизнеса, так 
и партнерские отношения с 
крупными заготовительны-
ми структурами  нашей об-
ласти и соседних регионов. 
Водоемы, богатые рыбными 
ресурсами, позволяют ор-
ганизовать промышленный 
лов и, возможно, переработ-
ку рыбы. Наличие достаточ-
ного количества промысло-
вых охотничьих животных, 
рыбы, живописных мест, с 
учетом хорошей транспорт-
ной доступности и незна-
чительной удаленности от 
Томска делают возможным 
существование туристиче-
ского бизнеса с активными  
видами отдыха. Сразу возни-
кает необходимость в разви-
тии сопутствующих сфер де-
ятельности, сферы услуг.

В преддверии праздно-
вания Дня российского 
предпринимательства по-
здравляю всех субъектов 
предпринимательства с про-
фессиональным праздни-
ком. Желаю действующим 
и начинающим предпри-
нимателям, тем, кто толь-
ко задумывается о возмож-
ности осуществления такой 
деятельности, успехов, твор-
ческого подъема, завидно-
го упорства при реализации 
своих идей. Администрация 
района в свою очередь готова 
оказать всяческое содействие 
этому в рамках действующе-
го законодательства. 

А. Разумников, 
глава 

Кривошеинского района.

Проектная сессия
26 мая в ОГБОУ  СПО 

«Кривошеинский агропро-
мышленный техникум» со-
стоится  проектный семинар 
по вопросам возможного воз-
вращения молодежи в район 
и вовлечения молодых лю-
дей в том числе и в предпри-
нимательскую деятельность. 
Работа семинара приурочена 

ко Дню российского пред-
принимательства, отмеча-
емого в этот день. Семи-
нар проведут преподаватели 
ТГУ. Начало в 11:00, реги-
страция участников семи-
нара в 10:30. Приглашаются 
предприниматели района, а 
также активная молодежь.

А. Грязнова.

Предприниматели строят планы

На прошлой неделе в 
районе состоялся День 
департамента про-

мышленности и развития 
предпринимательства. Об-
ластные чиновники на местах 
познакомились с действу-
ющими предприниматель-
скими проектами, оказыва-
ющими различные услуги 
населению или занятыми в 
производстве. Первой в про-
грамме значилась стомато-
логическая клиника «Stoma», 
которой была оказана финан-
совая поддержка в рамках 
районного конкурса «Первый 
шаг». Гостей приятно удивил 
уровень оказываемых здесь 
услуг, качество оборудования.

Предприниматели Н.Н. Бы-
ховцева и Е.Д. Панченко поде-
лились своими злободневны-
ми проблемами и  получили 
консультацию специалистов 
департамента по их решению. 
В частности, по использова-
нию возможности субсиди-
ровать затраты на приобрете-
ние оборудования. «Лакомка» 
планирует расширять произ-
водство, а для этого – стро-
ить новое здание. В качестве 
поддержки районная админи-
страция обещает выделить не-
обходимый для строительства 
гравий.

Томичи заразились хоро-
шим настроением предприни-

мателя Н.А. Левко- организа-
тора праздничного агентства 
«Апельсин-ка». Она рассказа-
ла гостям о своей текущей ра-
боте, поделилась планами на 
ближайшее будущее. Началь-
ник департамента Н.А. Гле-
бович отметил, как здорово, 
когда человек явно получает 
удовольствие от того, чем за-
нимается.  

Вне запланированной про-
граммы пообщались с Р.А. 
Зязиным, который сумел за-
нять перспективную нишу. 
Он оказывает услуги по из-
готовлению, обработке фото-
графий, а также обслуживает 
компьютеры кривошеинцев. В 
этой сфере бизнес можно рас-
ширять. 

Еще одним «случайным» 
объектом, который по пути 
посетили специалисты депар-
тамента, стал столярный цех 
В.Н. Рудова. Для увеличения 
объемов производства ему 
необходимы большие площа-
ди. Подходящие помещения 
в райцентре есть. Для их при-
обретения Владимиру Нико-
лаевичу рекомендовали обра-
титься в Гарантийный фонд 
Томской области, который 
оказывает поддержку бизнесу 
в плане обеспечения возврат-
ности получаемых кредитов. 

Показали гостям, что та-
кое беспривязное содержание 

коров, включив в программу 
дня экскурсию по территории 
СПК «Кривошеинский» - од-
ного из крупнейших в районе 
сельхозтоваропроизводите-
лей. О консалтинговых услу-
гах, оказываемых «Центром 
поддержки предпринима-
тельства», рассказал его ди-
ректор В.В. Савицкий. Резуль-
таты работы на оборудовании, 
приобретенном при поддерж-
ке «Первого шага», томичи 
смогли попробовать в кафе 
«Березка». 

День департамента про-
мышленности и развития 
предпринимательства завер-
шился итоговым совещани-
ем в Кривошеинском агро-
промышленном техникуме. 
Разговор касался структуры 
районного бизнес-инкубато-
ра, возможностей вовлече-
ния в развитие малого биз-
неса свободных площадей, 
расположенных на террито-
рии бывшей сельхозхимии. В 
текущем году будут прорабо-
таны варианты оказания фи-
нансовой поддержки бизнес-
инкубатора, в том числе для 
ремонта помещений. А пока 
необходимо искать и подго-
тавливать потенциальных ре-
зидентов для размещения на 
этих площадях. 

В. Ульянова. 

Томичи  заразились хорошим 
настрением индивидуального
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О внесении изменений 
в Приложение к Постановлению Админи-

страции Кривошеинского сельского поселения 
от 05.06.2012г. №46 «Об утверждении админи-
стративного регламента предоставления му-
ниципальной услуги по подготовке и выдаче, 
продление разрешений на строительство, рекон-
струкцию объектов капитального строительства, 
расположенных на территории Кривошеинского 
сельского поселения»

ПОСТАНОВЛЕНИЕ №51 от 20.05.2014 
В целях приведения в соответствие с действу-

ющим законодательством
ПОСТАНОВЛЯЮ
1. Внести изменения в Приложение  к По-

становлению Администрации Кривошеинско-
го сельского поселения от 05.06.2012г. №46 «Об 
утверждении административного регламента 
предоставления муниципальной услуги по под-
готовке и выдаче, продление разрешений на стро-
ительство, реконструкцию объектов капитально-
го строительства, расположенных на территории 
Кривошеинского сельского поселения» следую-

щие изменения:
1.1.ч.2.4. Раздела 2 Регламента дополнить пун-

ктом 7 следующего содержания:
«решение общего собрания собственников по-

мещений в многоквартирном доме, принятое в 
соответствии с жилищным законодательством 
в случае реконструкции многоквартирного дома, 
или, если в результате такой реконструкции про-
изойдет уменьшение размера общего имущества 
в многоквартирном доме, согласие всех собствен-
ников помещений в многоквартирном доме;

2. Настоящее постановление вступает в силу с 
момента опубликования.

3. Настоящее постановление подлежит опу-
бликованию в газете «Районные вести», разме-
щению на официальном сайте Кривошеинского 
сельского поселения в сети Интернет.

4. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на Управляющего делами 
Администрации Т.А. Лебедеву.

О.Рудова, глава Кривошеинского 
сельского поселения.  

«Преодолей себя»

Под таким жизнеут-
верждающим деви-
зом, зовущим к высо-

там духа, в минувшую среду 
прошел районный фестиваль 
среди людей с ограниченны-
ми физическими возмож-
ностями. Он стал уже тра-
диционным и проводился в 
восьмой раз под патронажем 
районного центра социаль-
ной защиты населения. Из 
разных уголков района прие-
хали на фестиваль его участ-
ники. Все они знают друг 
друга хорошо и были очень 
рады встретиться вновь, что-
бы пообщаться, обсудить 
свои проблемы, да просто от-
дохнуть душой и телом.

- Мы этого дня ждали с 
нетерпением весь год, - ис-
кренне сказала постоянная 
участница фестиваля Г.Ю. 
Грищенко, библиотекарь.

Фестиваль в очередной 
раз стал смотром талантов и 
творческих достижений лю-
дей, ограниченных в чем-то 
физически, но не ограничен-
ных способностями и фанта-
зией. В фойе центра была раз-
вернута выставка, наглядно 
показывающая, что способны 
сотворить руки творческого 
человека. Это картины, нари-
сованные кистью и выши-
тые иголкой, вязаные вещи 
и ажурные кружева, различ-
ные поделки. Их предостави-
ли В.В. Белявская, Л.М. Сне-
гирев, Т.Ю. Чечельницкая, 
Н.В. Гатина, А.М. Сайнаков, 
Т.В. Васина, А.И. Мартыно-
ва, Н.Ф. Попкович, Н.Г. Кова-
лык, Т.В. Ивашина, О.С. Дол-
гая, З.А. Былина, В.С. Вайвод,  
В.В. Титова и В.Е. Тяпкина.  

А на сцене детской музы-
кальной школы участники 
фестиваля, что называется 

вживую, демонстрировали 
свои таланты. Вновь всех по-
корили гармонисты. Что гово-
рить, любит народ гармошку, 
а если она еще заливается пе-
реборами в руках талантли-
вого гармониста, то слушал 
бы её и слушал. Это Т.В. Ал-
фёрова, В.П. Шитиков, В.В. 
Сутко и Л.М. Снегирёв. Все 
они хорошо известны  в рай-
оне как виртуозы игры на гар-
мошке. Они не только выво-
дили на ней берущие за душу 
страдания, но ещё и пели под  
её звонкий голос.  Зрители 
им в такт не раз  аплодиро-
вали и подпевали.

Веселую нотку смеха внес-
ла в концерт ветеран труда 
Г.И. Петрушенко, исполнив 
частушки на злобу дня – о  
том, как «хорошо» живется 
пенсионерам на их мизерную 
пенсию. А еще  Галина Иоси-
фовна проникновенно прочла 
стихотворение своего покой-
ного мужа, посвященное «де-
тям войны». 

Библиотекарь Г.Ю. Грищен-
ко вышла на сцену со сборни-
ком стихов наших местных 
поэтов. Как известно, нын-
че у района юбилей – 90 лет 
со дня образования.  Из него 
она прочла стихотворение 
Р.М. Ивановой, посвященное 
родному краю. Также от всей 
души исполнила она песню 
«Уголок России». А затем вме-
сте с Л.Н. Грибовской и Н.Г. 
Ковалык - лирическую песню 
«На тебе сошелся белым кли-
ном свет».

Любимым инструментом 
В.В. Тютюнникова является 
гитара, под которую он  поет. 
Часто выступает вместе с 
А.А. Быдановым, играющим 
на баяне. Вот и в этот раз они 
порадовали зрителей, испол-

нив несколько песен.
Г.Ф. Сировацкая с задором 

исполнила любимые всеми 
«Валенки».Стихи Н.А. Некра-
сова о любви проникновенно 
прочла Т.Г. Золотарева. Ак-
компанировал исполнителям 
баянист В.А. Баерле.

Кроме художественных 
способностей, участники фе-
стиваля демонстрировали и  
спортивные, бескомпромисс-
но сражаясь на черно-белых 
полях в шашки и шахматы.

Всех участников фестива-
ля порадовали юные участ-
ники художественной само-
деятельности: воспитанники 
детсада «Светлячок», танце-
вального ансамбля «Ювен-
та», ансамбля «Росинка». Они 
с большим удовольствием 
пели и танцевали для участ-
ников фестиваля.

Завершился фестиваль за-
пуском в небо воздушных ша-
риков, загадыванием жела-
ний. Одно из них было, чтобы 
вновь всем встретиться в сле-
дующем году на том же ме-
сте. Каждому участнику ди-
ректор центра Т.А. Полубятко 
вручила диплом и небольшой 
подарок, тепло поблагодарив 
за активное участие в фести-
вале.  Также теплые слова в 
их адрес были сказаны за-
местителем главы района по 
экономике А.М. Архиповым 
при его отрытии.

Спонсорами фестиваля вы-
ступили частные предприни-
матели братья  Труновы,  А.С. 
Лобач, А.С. Летяга, В.И. Хан-
догина, Р.Ш. Закиров, Я.Я. 
Михалевская, Е.А. Самой-
лова, Л.Л. Рогожкина, М.В. 
Яковлева, Т.С. Терских, Н.С. 
Хандогина, Н.Н. Силкина, 
И.А. Мельчакова. 

В. Воронов.

Гармонист В.П. Шитиков Поёт В.В. Тютюнников

Дню пионерии 
посвятили последнее перед 

летними «каникулами» засе-
дание члены клуба «Сударуш-
ка». Прошло оно, как всегда, 
интересно, с массой впечатле-
ний. Разве можно забыть пио-
нерские костры и пионерские 
линейки, сбор макулатуры и 
металлолома, военно-спор-
тивную игру «Зарница» и со-
ревнования сандружин, сле-
ты правофланговых отрядов 
или лучших тимуровцев, 
смотры художественной са-
модеятельности и туристи-
ческие походы? А с каким за-
дором участвовала ребятня 
в проведении субботников 
и воскресников, ухаживала 
за памятниками погибшим 
воинам-землякам, помога-
ла участникам войны и вете-
ранам. А сам прием в пионе-
ры у памятника В.И. Ленина, 
в торжественной обстановке, 
с выносом знамени, с обеща-
нием «…горячо любить свою 
Родину, жить, учиться и ра-
ботать, как завещал великий 
Ленин…». По коже пробежа-
ли «мурашки», когда сотруд-

ницы библиотеки пригласили 
всех построиться на линейку 
и после произнесения клят-
вы повязали всем пионерские 
галстуки. А Людмила Гри-
бовская (Былина) пришла на 
«пионерский сбор» в своем 
галстуке, который она сохра-
нила со школы, так же как и 
летопись пионерской дружи-
ны им. Зои Космодемьянской 
Кривошеинской средней шко-
лы за 1971-1972 г.г. 

Одной из участниц встре-
чи посчастливилось побы-
вать в «Артеке» уже будучи 
пионерской вожатой. Сколь-
ко впечатлений о той встре-
че в пионерской «республи-
ке» услышали «сударушки», 
увидели фотографии. А еще 
все вместе вспоминали име-
на пионеров-героев, пели пес-
ни своего детства и с какой 
досадой говорили о том, что 
юное поколение уже не зна-
ет, кто такие пионеры, чем 
они занимались. Очень жаль. 
Ведь это наша история, исто-
рия России.

З. Лебедева.

Посвятили двум юбилеям
Первая встреча студентов 

техникума и учащихся школ 
района с председателем Из-
бирательной комиссии Том-
ской области Эльманом Юсу-
бовым состоялась в ноябре 
прошлого года и была посвя-
щена юбилею принятия Кон-
ституции России. В этом году 
поводом для очередной встре-
чи стали два юбилея – 70-ле-
тие образования Томской 
области и 90-летие Кривоше-
инского района. В зале му-
зея Кривошеинской средней 
школы собрались учащиеся 
старших классов, педагоги, 
члены участковых и Террито-
риальной избирательных ко-
миссий района во главе с Е.А. 
Шамак. С самого начала Эль-
ман Сулейманович завладел 
вниманием аудитории. Педа-
гог по образованию, интерес-
ная личность, он умеет найти 
«общий язык» с каждым в от-
дельности и всей аудиторией 
в целом.

Первая часть встречи была 
посвящена истории Томской 
области и Кривошеинского 
района. Десятиклассники по-
казали свои домашние «заго-
товки», а вернее презентации, 
включив в них видеоматери-
алы, фотографии, рисунки, а 

еще стихи и песни о родном 
крае местных поэтов и ком-
позиторов. После выступле-
ний юноши и девушки отве-
чали на вопросы викторины, 
вспоминали исторические 
факты, делали выводы, изла-
гали свое мнение по поводу 
важных политических про-
цессов. Гость встречи расска-
зал собравшимся о значении 
выборов, о современном из-
бирательном праве и процес-
се. Особенно заинтересовала 
участников мероприятия про-
блема участия молодых людей 
в избирательном процессе и 
возможности победы на вы-
борах. Интересен был рассказ 
Эльмана Сулеймановича и о 
его хобби – собранной им кол-
лекции из более чем ста эк-
земпляров Конституций раз-
ных стран мира.

В завершение мероприятия 
победителям и самым актив-
ным участникам вручили по-
дарки и книги по истории 
Томской области. Почетными 
грамотами Избирательной ко-
миссии награждены педаго-
ги школы Т.А. Голубева, И.И. 
Куксенко, С.А. Первухина и 
директор Т.А. Зуева.

З. Ильина
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На своем месте

Он в жизни старается 
следовать неизмен-
ному  правилу – быть  

во всем  и со всеми честным, 
обязательным, а еще постоян-
но учится новому. Последнее 
для него, помощника судьи 
районного суда,  особенно не-
обходимо, потому что вопро-
сы, которые ему приходится  
ежедневно  решать,  претер-
певают со временем  разные 
изменения: часто меняются 
гражданское и налоговое за-
конодательства. К помощни-
ку судьи все чаще обращают-
ся клиенты  с заявлениями. 
Кроме того, он же участвует  
в составлении  судебных ре-
шений. Своей работой в этой 
должности Антон Иосифо-
вич Лывзеник доволен. Про-
фессию юриста  он избрал по 
призванию. Тогда, может, 
молодой студент этого не по-
нимал, а по прошествии вре-
мени окончательно утвердил-
ся во мнении, что это главное 
дело его жизни.

Что ни говори, все начина-
ется с родительского гнезда. 
У Антона Иосифовича хоро-
шие семейные корни. Вырос 
он в замечательной семье, где 
отец  Иосиф Иосифович Лыв-
зеник был сотрудником  пра-
воохранительных органов, в 
настоящее время этот  вете-
ран в отставке. Мама Лидия  
Ивановна  трудится бухгал-
тером в службе социальной 
защиты. Антон – их старший  
сын, которому 34 года. А еще 
в семье есть младший брат 
Антона. Сам он от малой ро-
дины не отрывался. В Криво-
шеине  сложилась его взрос-
лая жизнь, карьера. Будучи 
студентом педуниверситета, 
который молодой географ – 
историк  окончил с отличием, 
он поступил на заочное  обу-
чение в госуниверситет, ведь 
со школьной скамьи мечтал 
о профессии юриста. Да толь-
ко конкурс на этот факуль-
тет был всегда большой. Об-
учаясь в ТГУ заочно,  Антон 
Иосифович работал  в отде-
лении  Томского экономико 
– промышленного колледжа, 
где преподавал информати-
ку и юридические дисципли-
ны. С компьютером он давно 
на «ты». Следующая ступень 

его  профессионального ро-
ста – работа судебным  при-
ставом – исполнителем. А в 
2004 году на конкурсной ос-
нове (было шесть претенден-
тов) он стал помощником су-
дьи районного суда. С этого 
времени и идет отсчет его 
юридической карьеры.

Работой своей А.И. Лыв-
зеник доволен. Во – первых, 
потому что трудится в люби-
мой профессии, во – вторых, 
работа эта - не сухая стати-
стика, а с людьми. Каждый 
день, считай, он соприкаса-
ется с человеческими судь-
бами. Человек неравнодуш-
ный, он проявит  участие и 
большую ответственность. А 
еще постоянно учится  в про-
фессиональном плане, ведь 
изменения законодательства 
так часты. Умеет он грамот-
но работать с компьютерны-
ми программами, отвечает 
за ведение сайта  районного 
суда,  который в числе луч-
ших.

Так что  ни о чем  ни разу  
не пожалел молодой чело-
век. Свою жизнь он постро-
ил правильно: не уехал из 
родных мест (на одном ме-
сте и камень обрастает), хоть 
и предлагали ему город. В 
Кривошеине образовалась у  
А. И. Лывзеника  семья. Его 
жена Наталья – следователь, 
так что у них общность инте-
ресов. В семье молодых рас-
тет трехлетний Арсений. Су-
пруги самостоятельно строят 
дом, рассчитывая в дальней-
шем на прибавление семей-
ства, по этой причине за-
планировали строительство 
второго этажа дома. Все сто-
лярные, строительные  рабо-
ты  молодой хозяин  делает 
сам старательно, прочно, с 
любовью. А главным консуль-
тантом выступает его отец.

Надежный  человек А.И. 
Лывзеник во всех отношени-
ях,  замечательный семья-
нин, добросовестный в делах.

В коллективе районно-
го суда Антона Иосифовича  
уважают за скромный ров-
ный характер, за готовность  
прийти на помощь другому. 
Он здесь на своем месте.

Светлана Мосина.

Решали вопросы сельчан
В Жуковский сельский 

совет я пришла на ра-
боту в качестве секре-
таря в ноябре 1972 года 

из Жуковской 8-летней школы, 
где проработала учителем на-
чальных классов около года. В 
те годы в Жуковский сельский 
Совет входили Жуково, Ново-
исламбуль, Нуркай, Петухово и 
Айканчево (это около 1200 че-
ловек). Председателем Совета 
был Юрий Яковлевич Канаев, 
человек очень добрый, скром-
ный. Пришел он на эту долж-
ность из Кривошеинской нефте-
базы (была такая организация 
на территории Жуково). До де-
ревень приходилось добирать-
ся на лошадях, которые давало 
нам руководство откормсовхо-
за. Работали на местах с населе-
нием, решали текущие вопро-
сы, ежеквартально проводили 
перепись населения и личных 
подсобных хозяйств. После 
возвращения Ю.Я. Канаева на 
прежнюю должность предсе-
дателем Совета стал участник 
Великой Отечественной войны 
Георгий Константинович Аб-
драшитов. Из-за болезни (по 
инвалидности) ему пришлось 
переехать в областной центр. 
До 1986 года председателем ра-
ботал Геннадий Николаевич 
Храпов. Его заместителем был 
Николай Иванович Глазунов. 
Работал он на общественных 
началах, так как был директо-
ром Жуковской школы. После 
Геннадия Николаевича недол-
гое время Совет возглавляли 
Рамиль Рахматуллович Гиза-
туллин, Гали Шарифьянович 
Мустафин. В этот период пред-
седатели менялись очень часто, 
и прошу меня простить, если 
кого-то забыла.

В 1986 году председателем 
Совета была избрана Валенти-
на Григорьевна Индуковская, 
человек энергичный, иници-
ативный, она обладала хоро-
шими организаторскими спо-
собностями. В 1990 году моя 
должность была упразднена, и 
я была избрана заместителем 
председателя сельского Сове-
та. Обязанности  оставались те 
же, что и у секретаря. Это рабо-
та с депутатами (а их было 25), 
проведение заседаний исполко-
ма и сессий, работа с четырьмя 
постоянно действующими ко-
миссиями (по благоустройству, 
сельскому хозяйству, торговле) 
и женсоветом, который, кстати, 
возглавляла тоже я. На сессиях 
большое внимание уделяли во-
просам сельского хозяйства, а 
потому тесно сотрудничали с 

руководством откормсовхоза, 
совхоза, вместе решали мно-
гие проблемы. Они как могли 
тоже помогали нам. И спасибо 
за это руководителю предприя-
тия И.Д. Терехову и председате-
лю парткома В.М. Савицкому. 

Сегодня функции по реги-
страции браков, рождений, 
смертей переданы в отдел ЗАГС 
по Кривошеинскому району. В 
те же годы этими вопросами за-
нимались органы местной вла-
сти. За год рождалось более 20 
ребятишек, да и свадьбы были 
нередки. Их регистрацию мы 
всегда проводили в торжествен-
ной обстановке, с приглашени-
ем большого количества гостей. 
Прописка и выписка жителей 
населенных пунктов, работа с 
призывниками и военкоматом 
(проводили сверки военнообя-
занных, давали характеристи-
ки на призывников, отправля-
ли их на диспансеризацию и 
организовывали торжествен-
ные проводы) – тоже были в ве-
дении сельских Советов, как и 
выдача всевозможных справок. 
Их была просто уйма…

Как и сегодня, занимались 
сельские Советы проведением 
выборов: составляли списки из-
бирателей, писали их от руки, 
печатали сами бюллетени, ра-
ботали с кандидатами в депу-
таты. Из 25 человек определен-
ный процент был членов КПСС, 
беспартийных, женщин и муж-
чин, молодежи до 30 лет.

В дополнение к этому Совет 
занимался сбором страховых 
платежей (в то время они были 
обязательны) и самообложения 
(по 2 рубля с хозяйства), учетом 
скота у населения, а еще была 
работа с неблагополучными се-
мьями. Словом, всего не пере-
числишь, чем приходилось за-
ниматься сельскому Совету.

Конечно, нашу работу нельзя 
оценить работой только пред-
седателя и секретаря. Многое 
зависело и от депутатов. Под-
готовка к заседаниям исполко-
ма и сессиям полностью зави-
села от их активности. Очень 
хорошо работали постоянные 
комиссии по торговле, сель-
скому хозяйству, возглавляе-
мые председателями Фаиной 
Александровной Герасимовой 
и Галимулой Хакимуловичем 
Файзулиным. Без их актив-
ного участия не проходило ни 
одно заседание исполкома или 
сессия. Не могу не назвать так-
же Шарифьяна Саидовича Му-
стафина, Хамзю Зиннатовича 
Бикнеева, Николая Ивановича 
Глазунова, Ивана Дмитриевича 

Терехова. Простите, если кого 
не вспомнила.

В.Г. Индуковская проработа-
ла в сельском Совете до марта 
1992 года. За высокие показа-
тели в этот период ее фотогра-
фия была помещена на област-
ную Доску Почета. В 80-ые 
годы Жуковский сельский Со-
вет был, что называется, на хо-
рошем счету: нас не раз награж-
дали почетными грамотами за 
закупку от населения картофе-
ля и молока; за лучшее прове-
дение благоустроительных ра-
бот, санитарное содержание 
населенных пунктов, за спор-
тивные достижения, а также в 
честь дня работников сельско-
го хозяйства. Даже есть грамо-
та с таким текстом: «Томский 
обком КПСС, Облисполком, 
Облсовпроф и Обком ВЛКСМ 
награждают Жуковский сель-
ский Совет, занявший третье 
место в республиканском соц-
соревновании городов, районов, 
сельских и поселковых Советов 
за лучшее проведение работ по 
строительству жилья, объек-
тов коммунального хозяйства, 
соцкультбыта, благоустройства 
и санитарное содержание насе-
ленных пунктов по итогам тре-
тьего квартала 1980 года».

После Валентины Григорьев-
ны в марте 1992 года предсе-
дателем Совета был назначен 
Александр Петрович Штыкин. 

В 1994 году сельский Совет 
переименован в Жуковскую 
сельскую администрацию (рас-
поряжение №98 от 31 мая 1994 
года). В это время главой сель-
ской администрации работал  
Владимир Михайлович Бусы-
гин (ныне покойный), а я была 
назначена  заместителем главы 
администрации. Обязанности 
оставались все те же. 

Финансирование зависело 
от налогов, которые перечис-
ляли предприятия, располо-
женные на территории Совета 
(совхоз, нефтебаза, хлебопри-
емное предприятие). Главным 
бухгалтером долгое время рабо-
тала Нина Алексеевна Храпова, 
бухгалтером по ЖКХ – Вален-
тина Михайловна Гизатулли-
на. За чистотой в помещении 
следили Акулина Дмитриевна 
Вайвод, потом Светлана Алек-
сеевна Кривошеина, в послед-
нее время – Ольга Дмитриевна 
Скворцова.

Тринадцать лет назад, в 2001 
году, сельский Совет был лик-
видирован. Жуково и Ново-
исламбуль присоединили к 
Кривошеинскому сельскому 
поселению. Небольшой про-
межуток времени администра-
тором от района в населенных 
пунктах была Нина Алексе-
евна Храпова. Последние лет 
10 в этой должности работа-
ет Иван Дмитриевич Терехов, 
человек, которого знают и ува-
жают жители Жукова и Ново-
исламбуля. С ним очень лег-
ко решать любые проблемы, он 
всегда и каждому старается по-
мочь. Знаю это не понаслышке: 
как председатель совета ветера-
нов, нередко обращаюсь к нему 
за помощью. Вместе мы прово-
дим различные мероприятия, 
праздники, решаем вопросы ве-
теранов. И спасибо ему за это 
большое.

Валентина Скворцова, 
с. Жуково.

На снимке: торжественная регистрация рождения детей, 
80-ые годы (фото из личного архива)

Фото Зинаиды Лебедевой
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Обратите внимание! Только 27 мая 2014г. с 13:00 до 16:00
В салоне сотовой связи по адресу ул. Кирова, 22 к вам в 

гости приезжает ведущий оператор связи с продажей сим-
карт по честной цене.

Подарок-сюрприз получит каждый, кто купит сим-карту.

ООО «Зональный комбикормовый завод» 
предлагает к реализации
- Комбикорма для с/х животных и птиц
- Зерно, кормовые добавки
- Поросят, телят
- Перегной (свиной, КРС)
- Мясо (свинину, говядину)
Томский р-н, п. Зональная станция, ул. Светлая, 13
тел. 8 (3822) 924-226, 923-401

Продам
Квартиру в Кривошеино, 

ул. Комарова, 6, кв. 1 за 150 т.р. 
Обращаться: Кривошеино, ул. 
Подгорная, 40.

Трехкомнатную благоу-
строенную. Тел. 8-903-942-
02-72, 8-953-928-01-25.

Благоустроенный мебли-
рованный особняк. Тел. 
8-913-100-65-17.

Срочно благоустроенную 
квартиру, 35 кв.м., центр. Тел. 
8-952-883-23-75.

Дом (вода, газ). Тел. 8-953-
921-31-88.

Дом в Кривошеино. Тел. 
8-901-610-45-43.

Полдома. Тел. 8-913-884-01-
34, 8-962-785-02-07.

Иж-Юпитер. Тел. 8-952-
160-11-80.

Двухмесячного бычка. 
Тел. 8-913-880-03-40.

Козла заанинского 1,5 года 
и козочку альпийскую 1,5 
года, недорого. Тел. 4-45-49.  

Пчелосемьи, недорого. 
Тел. 2-18-55, 8-960-973-45-94, 
8-906-199-53-74.

Технику б/у:  МТЗ 82 – 6 ед., 
К 701 – 3 ед., ДТ-75МЛ, пресс-
подборщик ПРФ-180, косил-
ки КРН-2,1 - 4 ед. Тел. 8(3822) 
923-401, 924-226.

Овец, козлят. Тел. 8-901-
607-33-14.
Куплю 

Дом под мат. капитал . 
Тел. 8-901-607-33-14. 

Сниму 
Благоустроенную двух-

комнатную квартиру. Тел. 
8-962-781-92-75.

Требуются специалисты 
по работе с косметикой. 

Тел. 8-913-818-19-41.

С 22 мая в районе рабо-
тает передвижной мам-
мограф. Справки по тел. 
2-10-34, 2-10-36, 2-30-38. 
Обследуются женщины в 
возрасте 40 лет и старше.

СПК «Белосток» скорбит 
по поводу смерти

Божничена Василия 
Трофимовича 

и выражает соболезнова-
ние родным и близким по-
койного.

Удостоверение тракториста-
машиниста, выданное Аси-
новским СПТУ-1 в 1979 году 
на имя Макаренко Петра Ва-
сильевича, считать недей-
ствительным в связи с утерей.

Каждый вторник в 9-00 
продажа кур-несушек, 
бройлеров, утят, гусят.
Тел. 8-960-969-1910.

ООО «ВЫБОР» (В.Г. Чеботарев)

Пластиковые окна,
натяжные потолки.
Шкафы-купе.
ул. Кирова, 22 (универмаг).
Тел. 3-43-45, 8952-800-3985.
Св-во 1067026006772 от 10.05.2006г.

 

рек
лам

а

«Стройлюкс»
Профнастил 0,45мм – 1150р. Теплицы, поликарбонат.
Метоллочерепица. Водосточные системы.
Пенопласт от 200 р. Пеноплекс.
Все виды утеплителя. Пароизоляция.
Сайдинг. Черный металлопрокат. Сетка рабица. 
Изготовление откосов, отливов, коньков, 

шалей, нестандартных углов.
ГКЛ-310р. ДВП, ДСП, ОSВ, профиль- 60*27.
с. Кривошеино, ул. Заводская, 12а (район ветучастка)
Тел. 8-913-802-9400 с 9-30 до 18-30. реклама

Зак у паю СМОРЧ К И с у шен ые 
т е л .  8 -913 -275 -2751. 

ПОВЕСТКА
Пятьдесят первого собрания  Думы Кривошеинского района
29.05.2014                                            11 час.
1. О внесении изменений в решение Думы Кривошеинского рай-

она от 26.12.2013 № 322 «Об утверждении бюджета муниципаль-
ного образования Кривошеинский район на 2014 год».

Докл.: Ерохина И.В., руководитель Управления финансов адми-
нистрации района.

2. О внесении изменений в Решение Думы Кривошеинского рай-
она от 27.03.2014 № 352 «Об утверждении Порядка проведения 
внешней проверки годового отчета об исполнении бюджета му-
ниципального образования Кривошеинский район».

Докл.: Ерохина И.В., руководитель Управления финансов адми-
нистрации района.

3. Об осуществлении ведомственного контроля в сфере закупок 
товаров, работ, услуг для обеспечения нужд муниципального об-
разования Кривошеинский район.

Докл.: Безотечество И.Г., руководитель отдела по правовым во-
просам и закупкам  Администрации Кривошеинского района.

4. О внесении изменений в решение Думы Кривошеинского рай-
она от 27.02.2014 № 345 «Об утверждении «Положения о закупке 
товаров, работ, услуг для обеспечения нужд муниципального об-
разования Кривошеинский район».

Докл.: Безотечество И.Г., руководитель отдела по правовым во-
просам и закупкам  Администрации Кривошеинского района.

5. Информация о ходе подготовки объектов ЖКХ к отопитель-
ному сезону на 2014-2015 годы.

Докл.: Кондратьев Д.В., заместитель главы по вопросам ЖКХ, 
строительства, транспорта, связи, ГО и ЧС  и социальным вопро-
сам. 

6. Разное.
- обращение Шаповалова Н.В.
- ходатайство о награждении Почётной грамотой Думы Криво-

шеинского района.

Мебельный магазин «Эконом». Новое поступление мяг-
кой мебели. с. Кривошеино, ул. Коммунистическая, 11. 

Тел. 8-953-928-01-25.

ОПТИКА, г. Новосибирск 
27 мая в детской библиотеке с 9 до 16 часов
Продажа очков от 0 до +15, от 0 до -25. Контактные линзы, 

растворы, футляры, лупы, бинокли, солнцезащитные, компью-
терные, тренажерные очки, антифары для водителей. Недорого. 

реклама

Уважаемые доноры, 28 мая с 8 до 12 часов состоится 
«День донора»: в Кривошеино в здании техникума ул. Новая, 
38», в Новокривошеино в здании ФАПа. 

При себе иметь: 
1. Паспорт с пропиской
2. Если сделана прививка от клещевого энцефалита, то 

справку о прививках с указанием числа, месяца, года, серии 
вакцины.

Стоимость крови с прививками от клещевого энцефалита 
700 рублей за 450 г крови. Стоимость крови доноров, приви-
тых стафилококковым анатоксином, 800 рублей за 450 г кро-
ви. Стоимость крови без прививки 400 рублей за 450 г крови.

Кровь сдают на голодный желудок (разрешается сладкий 
чай, кофе, хлеб, варенье, минеральная вода), 1,5-2 литра жид-
кости.

Администрация НПО «Вирион».

По многочисленным просьбам жителей района 
31 мая с 9 часов на привокзальной площади 
состоится продажа кемеровских поро-

сят мясного направления. 
Поросята вакцинированы. Спешите! Коли-

чество ограничено. 
Тел. для справок 8-913-334-58-61.

реклама

реклама

реклама

реклама

реклама

реклама
реклама

реклама

Благодарим
Мы осиротели. Мы потеряли любимого и любящего мужа, 

папу, дедушку, брата, дядю Галицкова Сергея Сергеевича. Спа-
сибо родным, друзьям, соседям, нашим коллегам за поддерж-
ку, моральную и материальную. Спасибо всем, кто с нами пом-
нит.

Жена, дети, родные. 


